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vol. 3「地域連携実行委員にインタビュー」 

―どのような活動をしていますか？ 

私たち地域連携実行委員は、今年度「広げよう地域 with 上南」を目標に活動しています。具体的な活動は農作

業やホタル観察会、まちづくりワークショップ、地域の行事の手伝い、バンダパンダまつりの運営などです。ど

の活動も地域の皆さんと一緒にとても楽しく活動しています。 

 

.―６月に行ったホタル観察会の感想をお願いします！ 

一言で言うと、とても綺麗でした。 

前日が雨だったのでとても心配でしたが、往復で 100 匹以上のホタルを見ることができました。暗い夜の中、

点滅しながら輝いて見えるホタルはとても幻想的で、儚く感じました。 

また、事後学習として相模原市立博物館の学芸員の方にホタルや生物多様性について教えていただきました。 

今回のホタル観察会から、ホタルの魅力だけではなく生物多様性の重要性を知り、私たちの世代が自然を壊して

はいけない、守り続けなければならないと強く感じました。 

 

―活動の中で思い出に残っていることを教えてください！ 

私が特に思い出に残ったことは、農作業とお祭りのお手伝いです。 

農作業は今まで本格的にやったことがなく、初めての体験でした。暑い中、種植えや収穫などの作業はとても大

変でした。ですが体験することで改めて農家さんの大変さを知り、ありがたさを感じることができました。収穫

した野菜はとてもおいしかったです。この農作業を通して達成感を味わうことができました。 

お祭りは、お手伝いなど裏方として運営するという貴重な体験をさせていただきました。今まで参加する方だっ

たので、裏方として地域の方々と触れ合うことができてとても楽しかったです。 

 

―地域連携実行委員ではなくても、参加できる活動もありますか？ 

はい！地域連携実行委員の活動は、実行委員だけではなく、在校生の方達も参加できるものがたくさんあります。

例えば、『ホタル観察会』では事前学習から現地での観察会、事後学習まで全て参加していただけます。毎年たく

さんの方が参加してくださり、楽しく活動しています。他にも『農作業体験』や、『まちづくりワークショップ』

などの定期的に行っている活動も参加可能で、協力しながら楽しく収穫したり地域について話し合ったりします。

私たちから随時広報活動もしているので、少しでも興味がある方はぜひ参加してください！ 



―広報活動の方法を教えてください。 

昨年度から行っているポスター広報に加えて、今年度は放送での広報を取り入れました。 

ポスターは各クラスの廊下に 1 枚ずつ掲示し、放送は当日だけではなく、事前に何回か放送を入れて、より全校

の皆さんに活動を知ってもらえるように心がけました。 

ホタル観察会の時の放送では、ホタルに関する豆知識を入れるなどの工夫もしました。 

 

―活動を通して得られたものはありますか？ 

得られたものは地域に貢献できたという達成感を味わえたことです。 

また、地域の幅広い年代の方とたくさん関わり、充実した時間を送ることができました。 

 

―在校生へ一言お願いします！ 

地域連携実行委員は、現在 18 人で活動しています。委員会と聞くと忙しそうという印象を持つかもしれません

が、この委員会は予定の合う活動だけ参加することも可能なので部活動に入っている生徒も大勢います！！ 

皆さんと一緒に活動できることを楽しみにしています！ 


